
公約推進のためのまちづくり懇談会

アンケート集計結果

※以下の統計資料の数値は四捨五入しているため、表中の数値の計算が合わないことがあります。

令和5年度



人数 割合

１．１０歳代 0 0.0%

２．２０歳代 0 0.0%

３．３０歳代 0 0.0%

４．４０歳代 12 10.7%

５．５０歳代 68 60.7%

６．６０歳代 17 15.2%

７．７０歳代以上 9 8.0%

無回答 6 5.4%

合 計 112 100.0%

■年齢

■性別

人数 割合

１．男 83 74.1%

２．女 23 20.5%

３．その他 0 0.0%

４．回答しない 0 0.0%

無回答 6 5.4%

合 計 112 100.0%
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■お住まい

人数 割合

１．桐生地区 79 70.5%

２．新里地区 11 9.8%

３．黒保根地区 3 2.7%

４．その他 10 8.9%

無回答 9 8.0%

合計 112 100.0%

基本項目
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１．男 ２．女 ３．その他 ４．回答しない 無回答
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１．桐生地区 ２．新里地区 ３．黒保根地区

４．その他 無回答



Q2 説明時間は、いかがでしたか？

人数 割合

１．よく理解できた 83 74.1%

２．ある程度理解できた 20 17.9%

３．あまり理解できなかった 0 0.0%

無回答 9 8.0%

合 計 112 100.0%

Q1 説明内容は、理解できましたか？

a 人数 割合

１．ちょうどよい 97 86.6%

２．長い 2 1.8%

３．短い 6 5.4%

無回答 7 6.3%

合 計 112 100.0%

2

設 問

74.1%

17.9%

0.0% 8.0%

１．よく理解できた ２．ある程度理解できた

３．あまり理解できなかった 無回答

86.6%

1.8% 5.4%

6.3%

１．ちょうどよい ２．長い ３．短い 無回答



■年齢 人数 割合

１．平日の昼間 8 7.0%

２．平日の夜間 52 45.2%

３．土・日・祝日の昼間 38 33.0%

４．土・日・祝日の夜間 10 8.7%

無回答 7 6.1%

合 計 115 100.0%

Q3 開催日時は、いつが適当だと思いますか

人数 割合

１．市民文化会館 103 92.0%

２．公民館 0 0.0%

３．市役所・支所 1 0.9%

４．その他 1 0.9%

無回答 7 6.3%

合 計 112 100.0%

Q4 開催場所は、どこが適当だと思いますか？

※複数回答者3名（2つ回答3名）
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4．その他の理由
集会所少人数にて行う。特に課題の有る地域を重点に

7.0%

45.2%33.0%

8.7%

6.1%

１．平日の昼間 ２．平日の夜間

３．土・日・祝日の昼間 ４．土・日・祝日の夜間

無回答

92.0%

0.0%

0.9%

0.9%

6.3%

１．市民文化会館 ２．公民館

３．市役所・支所 ４．その他

無回答



人数 割合

１．市の取り組みを知りたかった
から

40 35.4%

２．市長の話を聞きたかった
から

47 41.6%

３．地域の実情を市長に知って
ほしかったから

0 0.0%

４．まちづくりに興味があるから 11 9.7%

５．その他 8 7.1%

無回答 7 6.2%

合 計 113 100.0%

Q5 今回、参加されたきっかけは何ですか？（最もあてはまるものを１つ）

人数 割合

１．有効だと思う 95 84.8%

２．有効だと思わない 0 0.0%

３．わからない 9 8.0%

無回答 8 7.1%

合 計 112 100.0%

Q6 この懇談会は、市の情報発信に有効な手段であると思いますか？

※複数回答者1名（2つ回答1名）

5．その他の理由
・知人に誘われて
・図書館の建て替えをどのように進めるのか興味があったから
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41.6%

0.0%

9.7%

7.1%

6.2%

１．市の取り組みを知りたかったから

２．市長の話を聞きたかったから

３．地域の実情を市長に知ってほしかったから

４．まちづくりに興味があるから

５．その他

無回答

84.8%

0.0%
8.0%

7.1%

１．有効だと思う ２．有効だと思わない

３．わからない 無回答



Q7 この懇談会は、市民の声を適切に聴き取ることに有効な手段であると思いますか？

Q8 また懇談会が開催される場合、参加したいと思いますか？

人数 割合

１．有効だと思う 72 64.3%

２．有効だと思わない 5 4.5%

３．わからない 25 22.3%

無回答 10 8.9%

合 計 112 100.0%

人数 割合

１．参加したい 91 81.3%

２．参加したくない 0 0.0%

３．わからない 14 12.5%

無回答 7 6.3%

合 計 112 100.0%
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64.3%

4.5%

22.3%

8.9%

１．有効だと思う ２．有効だと思わない

３．わからない 無回答

81.3%

0.0%

12.5%

6.3%

１．参加したい ２．参加したくない

３．わからない 無回答



■自由意見（原文のまま記載）
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No 意見内容 

1 このようなまちづくり懇談会は市のとり組みや市長のお気持ちを確認するうえでた

いへん有意義だと思います。またあった時にはぜひ出席したいと思いますし、いず

れは、より多くの市民の皆様に聞いて頂きたいと思います。 

2 ミニきりゅうなどすばらしい公約だらけですが、ぜひ、桐生芸術祭も進めていただ

けたらと思います 

3 これからも市民へ広く知らせることが重要です。今後もよろしくお願いします。 

4 良い公約はわかりましたが桐生市民、住民にまで巻き込んでもらいたい。 

5 桐生の大きな課題は人口減少かと考えます。様々な施策がうまく実り桐生の魅力が

発信できると本当によいと切に願います。ポテンシャルの多い桐生かと思います。

人の温かさ、ぬくもりのある魅力ある桐生ができると最高です。 

6 より多くの市民が参加していただける様、更なる広報などの働きかけをお願いしま

す。 

7 市民との活発な質問や意見交換により、市長の考えや、お話が聞けて大変よかったと

思います。 

8 本日は、市長お忙しい中、このような懇談会を開催していただきありがとうございま

す。中々、どういった取組みがなされているか見えないところがありますが、年に一

度このような機会があると大切わかりやすくよかったです。これからも桐生市のため

に全力投球お願いします 

9 桐生みどりの小学生の 1/6 が参加するミニきりゅう楽しみです 

10 参加者がいつも変わりばえしない。もっと若い人が参加できるように、努力したらど

うでしょう 高校生とか参加できないですかね？あんまり、大勢になると大変かな。 

11 市長さん自らのご説明でたいへん分かりやすかったです。子どもの教育をいかに大切

にしているかが伝わってきてとても良かったと思います。 

 


